
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 19-06-2007 ore 15:00
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso,
Ivano Berto, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Silvia Spignesi, Fabio Muscardin,
Franco Conte, Tiziano Treu, Tobia Bressanello, Patrizio Berengo, Anna Gandini, Michele Mognato, Giorgio Reato,
Maurizio Baratello, Bruno Filippini, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Felice Casson, Diego Turchetto, Ezio Oliboni,
Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele
Speranzon, Alfonso Saetta, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso, Ivano Berto, Claudio
Borghello, Fabio Muscardin, Patrizio Berengo, Bruno Filippini, Diego Turchetto, Saverio Centenaro, Raffaele
Speranzon, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Altri presenti: Assessore Pierantonio Belcaro, Direttore Piero Dei Rossi, Direttore Gianluigi Penzo, Dirigente Afro
Massaro, Funzionari all'Ambiente ( Arianna Zancanaro,Mario Scattolin, Scarpa Cristiana) .

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione: " Approvazione del rendiconto del Comune di Venezia per l'esercizio1. 
finanziario 2006". P.D. 1350/07, relativo all'Assessorato all'Ambiente 

Verbale seduta

Alle ore 15.23, il Presidente della X° Commissione Consiliare Paolino D’Anna, di concerto con il Presidente
della VIII° Commissione Consiliare Alberto Mazzonetto, assume la presidenza della seduta e, constatata la presenza
del numero legale, dichiara aperta la seduta, dando la parola al Dott. Penzo

PENZO spiega che il rendiconto 2007 della Direzione Ambiente e Sicurezza del Territorio, per garantire gli equilibri di
bilancio, ha avuto degli adeguamenti un po’ diversi, in quanto le varie attività non erano legate solo al PEG ma anche
al mandato degli Assessori 

CENTENARO chiede chiarimenti in merito al progetto di Viale Don Sturzo

PENZO risponde che il progetto è di competenza della Direzione Lavori Pubblici

BELCARO ritiene utile, in merito all’esperimento delle microcelle in Viale Don Sturzo, degli incontri con l’ISPESL, i
comitati cittadini ed i gestori 

CENTENARO chiede informazioni in merito alla realizzazione del nuovo canile e della rete fognaria a Mestre

SCATTOLIN precisa che la Direzione Ambiente e Sicurezza del territorio ha competenza sulla gestione del canile e
della rete fognaria di Mestre ma non sulla realizzazione di tali opere. Informa che i lavori della fognatura sono in corso
ma si sono riscontrate delle criticità a Malcontenta

Alle ore 15.30 entra la Consigliera Miatello

MAZZONETTO chiede cosa si è fatto e quanti soldi sono stati spesi in merito agli interventi per la tutela dell’igiene
urbana (ratti e colombi). Chiede inoltre informazioni in merito al Piano di risanamento acustico

SCATTOLIN informa che l’ARTI ha competenza sulla pulizia dei tratti liberi delle spiagge e sulla derattizzazione e
disinfestazione di tutto il territorio. In merito agli inconvenienti dovuti a rumori ed odori, gli interventi vengono effettuati
su accertamenti dell’ARPAV. Ricorda che l’ordinanza Cacciari prevede un controllo numerico dei colombi ma non il
loro sterminio. Tale controllo viene effettuato mediante piccoli interventi su edifici pubblici per evitare che gli uccelli
nidifichino. 

MAZZONETTO chiede da chi viene effettuata la cattura dei colombi
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SCATTOLIN risponde che è una ditta specializzata ad occuparsi della cattura

ZANCANARO precisa che il risanamento acustico è di competenza dell’ARPAV

CAPOGROSSO chiede chiarimenti sulla spesa in merito ai centri di costo 325 ( ciclo integrato delle acque), 330 (
raccolta e smaltimento rifiuti), 335 ( verde pubblico, servizi igienici e altri servizi). Inoltre chiede notizie sulla
manutenzione straordinaria degli immobili

DEI ROSSI risponde che le risorse sono impegnate ma spesso si paga al termine del trimestre. Fa presente che nel
rendiconto viene specificato l’avanzamento delle opere pubbliche (manutenzione compresa ) della Direzione Ambiente
e Sicurezza del territorio nell’anno 2006

CAPOGROSSO chiede l’attività svolta da AGIRE nel 2006

Alle ore 15.45 entra il Consigliere Muscardin

BELCARO spiega che l’attività di AGIRE nel 2006 è proseguita con il progetto comunitario. Ci sono stati anche dei
controlli sulla gestione degli impianti termici. Attualmente si sta pensando di affidare un ramo dell’attività ad ARTI. Fa
presente che Agire è rimasta una società non riconosciuta, ed è anche difficilmente riconoscibile attraverso modifiche
statutarie. Il Bilancio di AGIRE ha un’autonomia patrimoniale ed è sempre stato in passivo. Si sta lavorando per
chiudere la preesistente AGIRE .Tale società è stata già sciolta dal Consiglio Comunale per formarne una di nuova. 

MIATELLO evidenzia che a Venezia ci sono angoli che sembrano gabinetti pubblici e chiede chi è competente per le
pulizie 

SCATTOLIN informa che il cittadino può fare un esposto poi Vesta interviene. Dichiara che la Direzione Ambiente farà
gli opportuni accertamenti

BERTO chiede qual è la politica dell’Amministrazione comunale per incrementare i bagni pubblici

PENZO risponde che sono necessarie più risorse. Nei contratti vigenti con Vesta tale incremento non è previsto

MAZZONETTO chiede chiarimenti in merito al Polo nautico e alla mostra di Paolo De Giudice presso il Parco della
Laguna

PENZO precisa che il Polo Nautico è di competenza dei Lavori Pubblici

Alle ore 16.00, esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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